



L'organisation de la cérémonie du tirage au sort de la Can TotaleEnergies que l'Afrique et le monde ont vécue mardi en direct du Palais des Congrès de Yaoundé continue de recevoir des bonnes notes.

Pour la députée Nourane Foster, chacun a parfaitement joué sa partition. Mais l'honneur revient surtout au prestataire événementiel Easy Group dont la moyenne d'âge est de 27 ans, et qui fait désormais la fierté de notre pays, estime l'Elue du Peule.

Ci-dessous l'intégralité de sa réaction

Nous avons déjà Gagné le premier Match hier au Palais des Congrès.

J'aimerai ici adresser solennellement Mes Félicitations à une Jeune Entreprise Événementielle #EASYGROUP qui fait notre fierté désormais. J'ai eu l'occasion il y'a quelques semaines de visiter personnellement leurs locaux à Douala BALI ,et j'ai échangé longuement avec le Jeune Directeur. La moyenne d'âge dans cette entreprise est de 27 ans! Après le CHAN, ils sont prêts à nous faire vivre une CAN exceptionnelle. Je dis BRAVO

Je n'oublie pas la prestation exceptionnelle de l'artiste Camerounais de renommée internationale [Salatiel!](#)

Pour la deuxième fois seulement, nous accueillons L'Afrique toute entière.

Soyons fières de nous et valorisons notre pays .

Vive le Cameroun

Vive L'Afrique
